

**MNC Sekuritas Resmikan Galeri Investasi BEI STIE Pelita Indonesia
dan Politeknik Caltex Riau**

PEKANBARU – Investasi saham semakin berkembang bukan hanya terpusat di Pulau Jawa, tetapi juga di wilayah lainnya di Indonesia. Salah satu wilayah dengan pertumbuhan cukup signifikan sepanjang tahun 2018 adalah Riau, terlihat dari jumlah investor dan transaksinya.

Menurut data Bursa Efek Indonesia (BEI) Kantor Perwakilan Riau, jumlah *Single Investor Identification* (SID) sepanjang tahun 2018 di Provinsi Riau mencapai 14.000 investor dengan transaksi rata-rata lebih dari Rp 500 miliar per bulan. Jumlah investor baru tahun 2018 tercatat lebih dari 5.000 investor, melebihi target awal BEI sebanyak 3.800 investor.

Melihat potensi yang sangat baik tersebut, PT MNC Sekuritas kembali melebarkan sayap melalui *point of sales* baru di Riau Pekanbaru yaitu Galeri Investasi BEI STIE Pelita Indonesia dan Galeri Investasi BEI Politeknik Caltex Riau pada hari Selasa (02/04/2019). Peresmian dua *point of sales* tersebut turut melengkapi keberadaan Kantor MNC Sekuritas Cabang Pekanbaru, kantor cabang terintegrasi MNC Financial Services yang berdiri sejak tahun 2017.

Branch Manager MNC Sekuritas cabang Pekanbaru Rolly meyakini potensi yang sangat besar terhadap peluang perkembangan investor pasar modal di Pekanbaru. Dia berharap masyarakat memupuk kebiasaan dan memiliki gaya hidup berinvestasi sedini mungkin. Oleh sebab itu, Manajemen MNC Sekuritas menambah dua *point of sales* sekaligus di Pekanbaru.

“Melihat perkembangan pasar modal di Pekanbaru, bukan tidak mungkin jumlah investor juga akan semakin meningkat di masa depan. Apalagi investor milenial semakin gencar berkecimpung di pasar modal,” jelas Rolly.

Acara peresmian Galeri Investasi BEI STIE Pelita Indonesia Pekanbaru ditandai dengan pengguntingan pita dan penandatanganan piagam kerja sama yang dilakukan oleh Kepala Divisi Pengembangan Wilayah Bursa Efek Indonesia Harry Prasetyo, Ketua STIE Pelita Indonesia Asmara Hendra Komara, dan *Branch Manager* MNC Sekuritas cabang Pekanbaru Rolly, turut disaksikan oleh Kepala Otoritas Jasa Keuangan Riau Yusri.

Sementara itu pada hari yang sama, *Branch Manager* MNC Sekuritas cabang Pekanbaru Rolly juga meresmikan Galeri Investasi BEI Politeknik Caltex Riau bersama dengan Kepala Divisi Pengembangan Wilayah Bursa Efek Indonesia Harry Prasetyo dan Direktur Politeknik Caltex Riau Dadang Syarif Sihabudin Syahid, turut disaksikan oleh Kepala Otoritas Jasa Keuangan Provinsi Riau Yusri.

“Diresmikannya Galeri Investasi BEI STIE Pelita Indonesia Pekanbaru dan Politeknik Caltex Riau, membuat total *point of sales* MNC Sekuritas menjadi 127 *point of sales* dengan jumlah Galeri Investasi sebanyak 87 poin yang tersebar di seluruh Indonesia,” tutup Rolly.

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 012/MKT/IV/2019

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com